



BETREFF Informationszugang nach dem Informationsfreiheitsgesetz (IFG)  
BEZUG Ihre Anfrage vom 20. Juni 2017/#23383  
ANLAGE Referentenentwurf eines Zweiten Gesetzes zur Änderung des Telemediengesetzes (Klarstellung WLAN-Haftung)/Stellungnahme von Deutscher Industrie- und Handelskammertag (DIHK)

Sehr geehrter ,

über das Internetportal „Gläserne Gesetze“ haben Sie einen Antrag nach dem Informationsfreiheitsgesetz gestellt und um Informationen zu einem Gesetzentwurf gebeten.

Das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie veröffentlicht seit Dezember 2016 auf seiner Internetseite in seiner Federführung erstellte Referentenentwürfe und zu diesen im Rahmen der Verbändebeteiligung eingegangene Stellungnahmen ([www.bmwi.de/Navigation/DE/Service/Stellungnahmen/Aktuelle-Gesetzgebungsverfahren/aktuelle-gesetzgebungsverfahren.html](http://www.bmwi.de/Navigation/DE/Service/Stellungnahmen/Aktuelle-Gesetzgebungsverfahren/aktuelle-gesetzgebungsverfahren.html)). Derzeit wird zudem eine Veröffentlichung von Referentenentwürfen und Stellungnahmen im Internet vorbereitet, die vor Dezember 2016 erstellt wurden bzw. eingegangen sind.

Die von Ihnen erbetenen Informationen können Sie in Kürze unter oben genannter Internetadresse abrufen. Vor diesem Hintergrund gehe ich von Ihrem Einverständnis aus, dass ich Ihren Antrag nicht individuell bescheide.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag

